



Asiste Santiago Creel a la ceremonia del Día de la Bandera

El Presidente de la República encabezó la conmemoración del Día de la Bandera; asistió el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, quien en el presídium estuvo cerca del mandatario.

En su discurso, en clara alusión a juicios que en el extranjero se encuentran a mexicanos culpables, Creel pidió al Poder Judicial mexicano permanecer vigilante a cualquier violación de nuestras leyes y sancionar a los culpables.

https://drive.google.com/file/d/1kmwUjQs3JRLXd_ytXkNE9EZcsrib9n7/view